Ein Gemeinschaftsmobil für die Gemeinde Süsel

Die Gemeinde Süsel freut sich über das werbefinanzierte Fahrzeug, das für Dienstfahrten der Gemeinde zur Verfügung gestellt wird. Der kleine Smart wurde mit Unterstützung durch Werbefinanzierung angeschafft. Er steht den Mitgliedern der Gemeindevertretung zur Verfügung.

Bürgermeister Adrianus Boonekamp hat das neue Fahrzeug in Empfang genommen und erste Touren gefahren. Das Auto ist im gesamten Gemeindegebiet im Einsatz und gut sichtbar gebranded mit den Logos der Sponsoren.

